

Warnstreik und Großdemonstration im Rahmen der Tarifverhandlungen am 13.03.24 in Wiesbaden

14.03.2024

Da es auch nach der zweiten Verhandlungsrunde in der Einkommensrunde kein Ergebnis gab, hat der dbb Hessen zu einem Warnstreik mit Großdemonstration und Kundgebung aufgerufen. Der BDK Hessen hat sich auf Einladung des dbb an der Veranstaltung beteiligt.

Der BDK Hessen war nach Wiesbaden mit zahlreichen Mitglieder angereist. Neben tarifbeschäftigten Mitglieder kamen viele Beamtinnen und Beamten, um auf das notwendige Gehaltsplus von 10,5% lautstark aufmerksam zu machen. **Der BDK Hessen fordert die sofortige 1:1 Übernahme auf die Beamtinnen und Beamte.**

„Wir stehen als Land Hessen mit verschiedenen Bundesbehörden und angrenzenden Ländern im Konkurrenzkampf um Arbeitskräfte. Nur mit einem starken TV-H können wir neue Arbeitskräfte gewinnen und Kolleginnen und Kollegen mit Abwanderungsgedanken halten! Deshalb müssen am Ende +10,5% Gehalt und mindestens 500€ monatlich mehr das Ergebnis sein!“

Sebastian Konrad, Tarifsprecher BDK Hessen

Der BDK war auch in den Nachrichten. Unter dem Link ein kurzer Beitrag bei Sat1.News über die Demo mit einem kurzen Statement vom Landesgeschäftsführer & Bezirksvorsitzenden Frankfurt am Main Michael Finger:



<https://www.1730live.de/beschaefigte-im-oeffentlichen-dienst-demonstrieren-in-wiesbaden/>

Ergebnis der Tarifrunde der Länder

Das Ergebnis der Tarifrunde der Länder wurde mit 25 Monaten Laufzeit vom 01.10.2023 bis 31.10.2025 und einer Erhöhung der Tabellenentgelte in 2 Schritten mit 13 Monaten Verzögerung abgeschlossen. Nach 13 Monaten wird es am 01.11.2024 die erste Erhöhung von 200€ geben und nach weiteren 4 Monaten zum 01.02.2025 eine Erhöhung von weiteren +5,5%.

Die "Inflationsabmilderungsprämie in Höhe von 3.000€" wurde in Form einer einkommensteuerfreien Sonderzahlung in Höhe von 1.800€ und 10-monatlichen Zahlungen in Höhe von 120€ verhandelt.

An dieser Stelle ein großer Dank an alle Kolleginnen und Kollegen, die den BDK vor Ort vertreten haben.

Wir werden alle Mitglieder auf dem laufenden halten, wann und wie das Tarifiergebnis bekanntgegeben wird. Die aktuelle Verhandlungsrunde geht am 14. und 15.04.2024 in Bad Homburg weiter.

Ein paar Impressionen von der Demo am 13.03.24 in Wiesbaden:















